



Formulaire d'adhésion / Membership Application Form

Association des Motocyclistes Militaires Canadiens

Association of Military Motorcyclists of Canada

A.M.M.C.

Prénom / First Name: _____ Nom / Last Name: _____

Surnom / Nickname : _____ Je suis / I am : militaire / military, partenaire / partner,
supporteur / supporter, affilié / affiliated

Courriel / E-mail : _____ Téléphone / Phone : _____

Adresse / Address: _____ Ville / City: _____ Province : _____

Code postal / Postal code : _____ Parrain / Sponsor _____

Information au membre :

- Cotisation annuelle - \$25
- Écusson dorsal - G/\$90 P/\$65, Bannières - \$20
- Lorsque vous ne renouveler pas, ne pas porter l'écusson.
- Militaire = Régulier ou réserviste, actif ou retraité ayant servi un minimum d'une année.
- Partenaire = Réserve au conjoint (e).
- Supporteur = Sans passé militaire et autre que Partenaire.
- Affilié = Personne de toute catégorie, membre + de 5 ans et maintenant sans moto.

Information to member:

- Annual Contribution - \$25
- Back crest - L/\$90 S/\$65, Banners - \$20
- When you do not renew, do not wear the Crest.
- Military = Regular or reservist, active or retired, having served a minimum of one year.
- Partner = Reserved for spouse.
- Supporter = No military past and other than partner.
- Affiliated = Member of any category, with more than 5 years in and without motorcycle.

Clause de non-responsabilité :

Je reconnais qu'en m'engageant à participer à une randonnée ou événement organisé par l'A.M.M.C. que j'assume l'entière responsabilité de tout incident / accident causé par moi-même ou une tierce partie qui pourrait survenir lors de ces randonnées ou événements. De ce fait, je reconnais et j'accepte que tout représentant, organisateur, membre, partenaire, supporteur ou affilié de l'A.M.M.C ne seront aucunement passibles de poursuites pour les dommages à la propriété ou quelque blessure que ce soit à autrui ou à moi-même subis lors d'une randonnée ou événement de l'A.M.M.C. qui seront causés par la négligence. Je comprends et reconnais que tous les membres de l'A.M.M.C. participent à ces activités à leurs propres risques. En assistant aux randonnées ou aux événements, j'accepte d'être filmé ou photographié et que mon visage et ma voix peuvent se retrouver sur différents médias.

Clause of disclaimer - waiver:

I acknowledge that by committing myself to participate on a Motorcycle Ride or in an event organized by A.M.M.C. that I assume full responsibility for any incident / accident caused by myself or a third party that may occur during such Motorcycle ride or event. Therefore, I acknowledge and agree that any representative, organizer, member, partner, supporter or affiliate of the A.M.M.C. will not be liable in any way for damages to the property or any injury to others or me even suffered during a Motorcycle ride or event of the AMMC that will be caused by negligence. I understand and acknowledge that all members of A.M.M.C. participate in these activities at their own risk. While attending the Motorcycle ride or an event, I agree to be filmed or photographed and that my face and my voice can be found on different media.

Signature du membre / Member signature : _____ **Date :** _____